



Nombre de alumno: Arelis Sánchez Gómez

**Nombre del profesor: Yoanna Judith
Casanova Ortiz**

Nombre del trabajo: Cuadro sinoptico

Materia: nutricion

Grado: 1er parcial

Grupo: "A"

Tacotalpa, Tabasco a 09 de abril del 2021

ENSAYO LA EVOLUCION DE LA ENFERMERIA

Como primer punto el cual tenemos que remarcar en este temas es que enfermería es la ciencia que se dedica al cuidado y atención de enfermos y heridos, así como a otras tareas de asistencia sanitarias, clínicas y a la promoción y prevención de la salud, y como todas las profesiones ha sufrido grandes cambios en el pasar de los años, cambios que lo han llevado a la evolución como profesión teniendo en cuenta que la evolución es el cambio que se produce de un estado a otro en un objeto o sujeto, como producto de un proceso de transformación progresiva.

Enfermería como ocupación, enfermería como ciencia y profesión, son los temas que se estarán tratando en este trabajo, por ello invito al lector a investigar más sobre los temas que son de gran importancia. Se conoce a la enfermería como profesión por el conjunto de conocimientos en los que se fundamenta la práctica de la profesión, considerando que es una ciencia que se desarrolla metodológicamente, es regida por leyes que la respaldan como profesión, códigos de ética y deontología que permiten desempeñar sus actividades sanitarias, con veneficios a las salud pública y el cumpliendo su objetivo principal como servicio particular ala sociedad, siendo así una profesión con una gran autonomía en la toma de decisiones por su grado de preparación y estándares de conocimiento en el que se fundamenta.

Es considerada como ciencia por el simple hecho que ya anteriormente se ha mencionado, la evolución de esta profesión ha permitido desarrollar un marco teórico propio de enfermería, en los que se encuentra inmersos diversos tipos de modelos y teorías de la profesión que sirven como guía para la práctica enfermero y sustento teórico en sus actividades, con el propósito de poder cumplir el objetivo de trabajo específico, que es el cuidado de la persona frente alas experiencias de vivir o morir, como ciencia enfermería tiene un procedimiento exclusivo y metodológico que ayuda en el cuidado y evaluación del estado de salud por medio de la realización de procesos enfermeros que los ayudan a determinar actividades específicas con respecto al tratamiento que el usuario recibirá por parte del profesionista con relación de ayuda a las necesidades del individuo.

En importante mencionar que para brindar cuidados necesitamos tener metodología que permitan operativizar lo que pensamos con el fin de proporcionar un máximo nivel de

bienestar hasta el finalizar del último momento de vida del ser humano, con ayuda del proceso enfermero que nos permite diagnosticar y tratar las respuestas humanas de las personas en forma individual o colectiva, para que estas alcancen su bienestar. Es fundamental preservar la esencia humana y reposicionar el cuidado dentro de nuestros sistemas sanitarios.